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紅葉の季節も終盤を迎え、いよいよ冬将軍が到来しそうな季節になりました。

今年度も実りある実践を行うことができ、子どもたちも収穫する（学ぶ）ことが

多く成長していると実感できています。そんな中、11 月 9 日には米沢市議会

の皆様に来校していただき、『米沢市出前市議会』

を行っていただきました。2016年に選挙権が

18 歳に引き下げられ、2022 年からは成人年

齢が 18 歳に引き下げられます。ですから、主

権者教育や消費者教育はもう中学校から行わな

ければなりません。出前市議会では、給食につ

いて考える市議会の様子を、面白おかしく、か

つわかりやすく寸劇を通して教えていただき

ました。米沢市議会の皆様、本当にありがとう

ございました。 

１２日には、校内授業研究会で子どもたちを

育むために我々教職員がどんな授業改善を行

うべきなのかを、体育と音楽の提案授業をもと

に話し合い、考えました。また、１４日には市

の社会科の先生方をお迎えして社会科の授業

研究会も行われました。今年度のキーワードは

『対話と協同』です。2021年度から新学習指

導要領が完全実施となります。主体的・対話的

で深い学びの実現に向けて、学校では「何を学

ぶのか」だけではなく「どのように学ぶか」「何

ができるようになるか」を明確にして子どもた

ちの学びの質を高めることが目標に掲げられ

ています。子どもたちが主体的に楽しく学び、学んだことがよりよく生きる力と

なるように、私たち教職員一同これからも頑張ります。 

 

趣味：サスペンスやミステリードラマを観ること 

夢：すべての都道府県を旅してまわる！ 

南原中の皆さんへ：始めまして！中学校での勤務は初めてですが、

とても楽しみです。出身は青森で、まだ山形県初心者なので皆さんに

いろいろ教えてもらいたいです！よろしくお願いします。 

南原中だより 


